

Isonomía reivindica el papel de la mujer con 14 exposiciones repartidas por la provincia - El Mundo Castellón al Día - 04/03/2019

PARA NO PERDERSE... | CULTURA

EXPOSICIONES

ISONOMÍA REIVINDICA EL PAPEL DE LA MUJER CON 14 EXPOSICIONES REPARTIDAS POR LA PROVINCIA

CASTELLÓN

La Fundación Isonomía de la Universitat Jaume I, con motivo del Día internacional de la Mujer ha programado catorce exposiciones fotográficas en catorce municipios que forman parte de la Red

Isonomía. Así, durante el mes de marzo se exhibirá *Mujeres y deporte*, que quiere visibilizar el deporte practicado por mujeres, en Almassora y Benafijos; *No más princesas*, que pretende promover una reflexión crítica sobre los cuentos tradicionales desde una perspectiva de género, en Vilafamés y Santa Magdalena de Pulpis; *Silencio* que versa sobre las 'mujeres jirafas' y el sufrimiento que padecen, en Vistabella; *Mujeres y discapacidad* que visibiliza la vida cotidiana de mujeres con



Muestra de la exposición 'No más princesas'. EM

discapacidad en Nules; y *Els plaers de compartir* que tiene como finalidad la promoción de la conciliación en la Pobla Tornesa.

También *Ingeniera... ¿por qué no?* podrá visitarse en Geldo y Burriana; *Bolivia: las mujeres sabias* en Artana, Moncofa y Atzeneta del Maestrat; *Sense Etiquetes* una exposición con hombres y mujeres que desarrollan su actividad profesional en trabajos con mayor presencia femenina y masculina, en Peñíscola y *Aporta que t'aporta*, sobre la importancia de la equidad en las tareas domésticas en el IES de Betxí.